

am 23.06.

**Eure
Stimme
für Roland
Ipach**

**Erfahrung und
Vertrauen**



**#FÜR MUSSBACH
FWG^{NW}**

Liebe Mußbacherinnen und Mußbacher,

vielen Dank für Ihre große Unterstützung bei der Kommunalwahl, für die FWG und auch für mich persönlich. Durch meine Wiederwahl in den Stadtrat kann ich mich hier weiter für Mußbach einsetzen. Gerne würde ich dies auch als Ortsvorsteher tun.

Daher bitte ich Sie um Ihre Stimme bei der Stichwahl am Sonntag, den 23. Juni.

Warum?

Die Arbeit für Mußbach ist mir schon viele Jahre eine Herzenssache. Im Ort und in der Stadt bin ich gut vernetzt, arbeite gut und gerne mit unserem Oberbürgermeister Marc Weigel, dem Stadtvorstand und vielen mir persönlich bekannten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zusammen. Ein kurzer Draht hilft bei der Lösung der meisten Probleme.

Meine langjährige Erfahrung kann ich für unser Mußbach sinnvoll nutzen, für eine gute Entwicklung unseres Herrenhofs und unseres Schwimmbads, für eine gute Infrastruktur mit medizinischer Versorgung und Einkaufsmöglichkeiten, Banken und Post. Kümmeren werde ich mich auch um eine verbesserte Parksituation, Zone 30 im gesamten Dorfbereich, für mehr Sicherheit für Fußgänger, Kinder und Radfahrer. Und ich will für gute Synergieeffekte durch die Landesgartenschau sorgen, um nur Beispiele der vor uns liegenden Aufgaben zu nennen.

Vor allem aber bin ich immer für Sie ansprechbar und bereit, alle mir zur Verfügung stehende Kraft und Zeit für unseren Ort und Sie als Bürgerinnen und Bürger einzubringen.

Ich freue mich über Ihre Stimme am 23. Juni.

Die bekannten Wahllokale öffnen von 8-18 Uhr. Außerdem besteht erneut die Möglichkeit der Briefwahl.

Bitte nehmen Sie wieder so zahlreich wie zuletzt an dieser Wahl teil und entscheiden Sie für eine gute Zukunft unseres schönen Weindorfs Mußbach!



Ihr Roland Ipach

#FÜR MUSSBACH
FWG NW